

# 三瑞だより

令和5年度5月号  
荒川区立第三瑞光小学校  
校長 水野 美津子  
発行 令和5年5月1日

## 安全・安心な学校づくり



校長 水野 美津子

街路にはつつじが咲き、初夏の訪れを感じるようになりました。1学期も1ヶ月が過ぎ、それぞれの学級や学年で子供たちの学習や活動に一生懸命取り組んでいる姿が見られます。先月は、土曜公開授業のご参観、保護者会へのご参加ありがとうございました。特に1年生の教室の前は、嬉しそうにお子様の学習している姿を見守る保護者の方でいっぱいでした。雨で混雑が予想されましたが、保護者の皆様のご協力により、スムーズに受付等ができましたこと重ねて感謝申し上げます。

さて、先日朝日新聞に東京ディズニーランドが開業40周年を迎える記事が書かれていました。開業直後は、トラブルの連続で、「カリブの海賊」では、わずかにはねた水にもセンサーが反応して停止し、スタッフが水につかりながらボートを岸まで押して客を避難させたことが、1日に3回も起きた日もあったそうです。また、当時の日本は世界観を大事にする「テーマパーク」になじみがなく、1度来たら飽きられるのではないかという不安があったということでした。しかしそれを振り払ったのが、徹底した安全への取組でした。東日本大震災時にもスタッフが冷静な対応を呼びかけ、けが人も出ず、防災頭巾代わりにぬいぐるみを貸し出したことはSNSで「神対応」と称賛されたそうです。この安全こそが「他にはないホスピタリティー」という管理者の言葉に学校も同じであると感じました。子供たちが一日過ごす学校は「安全・安心」に過ごせる場所であってはなりません。そのために、学校経営方針にもお示したようにいじめの早期発見、早期解決や安全指導の充実、また児童が事故や災害時に主体的に行動できる能力を育成していきます。児童が安心して学校へ通う姿こそが保護者の皆様の信頼へとつながると信じ、安全教育を推進していきます。

運動会の練習が各学年始まっています。熱中症予防や事故に気を付け練習に取り組めます。児童数増大による混雑緩和のために、昨年度と同様、低・中・高学年に分かれての参観となります。保護者の皆様や地域の皆様に、ご理解・ご協力をいただきながら、意義ある行事となるように準備をして参ります。(PTAのご協力により映像での配信は行う予定であります。)

### 【教職員の紹介】

特別支援教育支援員： 山田 綾乃 NEA： プリティー エイミット グンデチャ

5月より、本校配属となりました。

※第三瑞光小学校のツイッターを始めました。学校の様子を日々お伝えしていきたいと思っております。

学校のホームページからもご覧いただけます。

5月  
の目標

生活目標……体をきたえよう

保健目標……身の回りを清潔にしよう

給食目標……食事のマナーを身につけよう

